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フラダンスサークルの発表を楽しむ利用者の皆さん

　「いきいきシルバー健康のつどい」を１月18日に町人
権啓発福祉センターで開催しました。町人権啓発福祉セ
ンターでは毎月第１、３木曜日に65歳以上を対象とした
運動教室などを開催しています。今回は同センターを利
用する団体の発表会を実施しました。オカリナサークル
のスイートポテトや、フラダンスサークルのヒトミナニ
モアナ、日本舞踊の西
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ステージ発表、木彫りサークルのふくろうの会の彫刻作
品の展示が行われました。

いきいきシルバー健康のつどいを開催

熊本県農業コンクール大会表彰式が開催

　第64回熊本県農業コンクール大会表彰式が１月31日
にホテル熊本テルサで開催され、㈲月尾企画さん（引水）
が経営体部門で優良賞、岩本勝さん（室）が地域貢献賞を
受賞されました。これは、県と農業関係団体などが主催
するものです。㈲月尾企画さんは経営、生産技術の改善
に積極的に取り組み、地域の農業振興に寄与しているこ
とが評価され、岩本勝さんは、地域営農組織の設立、運
営に尽力されたことが評価されました。

地域の農業に貢献

センター講座発表会を楽しむ

九州地区スポーツ推進委員協議会表彰を受賞

地域のスポーツ振興に貢献

表彰を受けた大津町スポーツ推進委員の
古澤将充さん㊧、藤原房敏さん㊨

　令和５年度九州地区スポーツ推進委員協議会表彰を大
津町スポーツ推進委員の藤

ふじ
原
わら
房
ふさ
敏
とし
さん（矢護川）と古

ふる
澤
さわ
将
まさ

充
み
さん（室）が受賞しました。スポーツ推進委員は地域住

民にスポーツ指導や助言、スポーツイベントのコーディ
ネーターの役割を担っています。この表彰はスポーツ推
進委員の活動を10年以上継続している人、地域のスポー
ツ振興に多大な貢献をされている人に与えられる表彰で
す。

受章おめでとうございます

　ふるさと納税を通じて、本町の地方創生に係る事業へ
寄付をいただいた西
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月18日に町で伝達式を行いました。紺綬褒章は、国の
褒章制度の一つで、公益のために私財を寄付した個人ま
たは団体に紺綬褒章を授与することがふさわしいと認め
られた場合に授与されるものです。伝達式では、金田町
長が町への貢献に対し、お礼の言葉を伝えました。

紺綬褒章受章企業版ふるさと納税贈呈式

　企業版ふるさと納税の贈呈式が１月24日に役場で行
われ、株式会社スズキ（本社：大分市）の鈴木清己代表取
締役社長から目録が贈呈されました。町の地方創生への
取り組みに対する支援に対し、金田町長から感謝状を贈
呈しました。寄附金は大津町・まち・ひと・しごと創生
総合戦略における地方創生事業に活用します。鈴木社長
は「町と連携し、新たな雇用の創出につなげていけたら
うれしい」と話しました。

企業と共に住みやすい町へ 大津町へのふるさと納税による功績
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通勤バスに次々と乗り込む町内企業従業者の皆さん

　昨年12月18日～22日までの５日間、肥後大津駅から
本田技研工業㈱熊本製作所までのルートで、通勤バス実
証運行を行いました。これは、慢性化する交通渋滞の解
消に向けた対策の一つとして、町内企業に勤務する従業
員を対象に実施したものです。実証期間中は１日約160
人が利用し、車の台数を削減することができました。今
回の実証運行の結果をもとに、さらなる利用促進を行う
ため、３月11日（月）～15日（金）に、２回目の通勤バス
実証運行を行うことにしています。

企業従業員向け通勤バス実証運行を実施企業と行政との懇談会が開催

交通渋滞対策につなげ！企業と行政が連携し、より良い町に！

より良い町づくりのために活発な意見が飛び交いました

　「令和５年度大津町企業と町行政との懇談会」が１月
26日に開催されました。この懇談会は、町内企業76社
で構成される大津町企業連絡協議会主催による企業と行
政が協議を行い、地域社会との連携を図りながらより良
い町づくりを進めることを目的としています。当日は、
町内の企業と大津町、熊本県、大津警察署などから合わ
せて約70人が出席し、町の現状や取り組んでいる施策
などの町行政からの報告や各企業から事前に提出された
要望について、活発な意見交換が行われました。

仮宿区の豊作祈願イベント開催

豊作願いを花火に込める

　平川地域の豊作や地域の安全を祈願するためのイベン
トが２月３日、仮宿地区学習センターで行われました。
仮宿区の主催で行われ、プロのフルーティストによるミニ
コンサートと約５分間の打ち上げ花火が実施されました。
地域に周知して実施する打ち上げ花火は今年が初めて。
雨天の中開催されましたが、平川地域から約50人が参
加しました。参加者からは「地域の子どもは減り、車移
動が増えることで地域の交流が減少する中、子どもから
高齢者まで集まれる行事はうれしい」と話していました。

岩本勝さん㈲月尾企画の皆さん

仮宿地区学習センター横で
打ち上げられた花火

フルートの演奏を
楽しむ地域の皆さん


